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Osimo, 1° Agosto 2013 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Geom. Stefano Simoncini 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott.ssa Gilberta Giacchetti 

• Ai Consiglieri Comunali 

o Sig. Luca Luchetti, sig. Luciano Borra 

 

VERBALE del Consiglio di Quartiere  

OGGETTO:  VERBALE del Consiglio di Quartiere, incontro bimestrale 

Tutti presenti eccetto: Dino Paolella, Francesco Rossi, Alessio Giuliodori, Bernardo Sampaolesi, Marco 

Cardinali. 

Il Consiglio di Quartiere è iniziato puntualmente alle 9.30; sono stati discussi i punti seguenti, come da 

agenda precedentemente distribuita per e-mail: 

1) Nomina del Vice Presidente: L’Amministrazione Comunale non ha accettato la proposta del 

Presidente per la deroga al regolamento (vedi verbale del CdQ del 29 maggio scorso e successiva 

risposta ufficiale ); dunque, la carica di Vice Presidente andrà al quarto per voti ricevuti, il sig. 

Federico Ippoliti. Chiediamo all’Amministrazione Comunale di ratificare la nomina. 

2) Regolamento “etico”: visto quanto accaduto durante l’ultima assemblea pubblica del 25 Giugno 

scorso presso l’Abbadia, per le prossime assemblee pubbliche alle quali dovessero partecipare 

consiglieri comunali si decide all’unanimità che gli stessi andranno moderati nei loro interventi e 

possibilmente parleranno solo dopo i cittadini delle Frazioni; inoltre, gli interventi dei Consiglieri 

dovranno essere attinenti alle discussioni di interesse delle Frazioni stesse e non dovranno in alcun 

modo costituire propaganda delle varie parti politiche; il Presidente viene incaricato di far 

rispettare quanto deciso. 

3) Sicurezza contro la micro-criminalità: si segnalano ulteriori furti in alcune abitazioni delle nostre 

Frazioni; il CdQ intende portare avanti l’organizzazione di due assemblee pubbliche a cui si chiede 

la partecipazione delle Forze dell’Ordine (Comandante Staz. Carabinieri, Comandante sede di 

Polizia di Osimo e Comandante dei Vigili Urbani). Si propongono due incontri: uno da tenersi ad 

Osimo Stazione il prossimo 27 Settembre e l’altro a San Biagio per il successivo 3 Ottobre. 

Chiediamo all’Amministrazione Comunale di dare una risposta ufficiale oppure di proporre due 

date alternative. 

4) Incontro con i Consiglieri Comunali di San Biagio e Santo Stefano: i Consiglieri Luca Luchetti e 

Luciano Borra non hanno partecipato all’incontro appositamente organizzato qualche mese fa per i 

Consiglieri Comunali delle Frazioni del CdQ “Valle Aspio”; sollecitiamo ancora una volta l’incontro 

per permettere al Consiglio di Quartiere di spiegare le priorità individuate per le nostre Frazioni. 

Attendiamo la proposta di un paio di possibili date per un incontro da tenersi a San Biagio. 

5) Sede del CdQ “Valle Aspio”: la sede del CdQ sarà presso i locali della parrocchia di San Biagio. 
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6) Budget Comunale di investimento per il 2013: il CdQ chiede ancora una volta la presentazione di 

quanto deciso dall’Amministrazione Comunale per gli investimenti da effettuarsi nell’anno 

corrente; il CdQ esprime la propria insoddisfazione per quanto ottenuto finora in termini di 

informazione su tale argomento. 

7) Schedulazione di un’assemblea pubblica ad Osimo Stazione per i problemi di viabilità locale e per le 

fognature dell’Abbadia: il sig. Michele Cella si occuperà di raccogliere tutte le segnalazioni e le 

necessità e di valutare l’opportunità di un incontro pubblico sui temi. 

8) Ufficializzazione dei riferimenti del CdQ nelle varie Frazioni: come a suo tempo deciso, si ufficializza 

che i riferimenti del Consiglio di Quartiere per le varie Frazioni sono i seguenti: Marco Cardinali 

(Abbadia); Michele Cella (Osimo Stazione); Gianluca Glorio (San Biagio); Silvano Pugnaloni (Santo 

Stefano); Emilio Vaccarini (Aspio). 

9) Varie ed Eventuali:  

a. Il sig. Biondini segnala che all’inizio dell’incontro non è stato letto ed approvato il verbale 

della riunione precedente; durante il prossimo incontro verrà letto quel verbale ed il 

presente per regolarizzarne l’approvazione. 

b. Il sig. Vaccarini segnala che è necessario rifare il fondo del campo da bocce ed il tavolato 

perimetrale del Centro Ricreativo di Via Cittadini all’Aspio; il lavoro è già stato promesso da 

tempo. 

c. Si decide di tentare l’apertura di un sito web del CdQ per permettere di rendere più visibili 

e fruibili i verbali del Consiglio di Quartiere; valuteremo la possibilità con il sig. Alessio 

Giuliodori. Nel frattempo verrà costituito un archivio ufficiale cartaceo dei verbali degli 

incontri. 

d. Occorre valutare se organizzare verso fine anno un’assemblea pubblica del Quartiere “Valle 

Aspio” per spiegare le attività del Consiglio di Quartiere ai cittadini. Se ne discuterà durante 

il prossimo incontro. 

e. Nuovo ponte sull’autostrada A14 tra Osimo Stazione e la strada Cameranense: dopo lunga 

chiusura al traffico, è stato riaperto il ponte di cui sopra; i Consiglieri di Osimo Stazione 

notano però che il ponte ha ancora le carreggiate ristrette e la percorrenza risulta 

pericolosa; si chiede all’Amministrazione Comunale di spiegare se il ponte è realmente 

agibile alla circolazione e quando verrà completato togliendo i restringimenti. 

f. Rotatoria su via D’Ancona davanti all’EuroSpin di San Biagio: il Consiglio di Quartiere insiste 

nel segnalare i disagi per la Frazione; l’esecuzione dell’opera è stata promessa per fine 2013 

dall’Assessore all’Edilizia, Avv. Alessandrini. 

 

Il Segretario                       Il  Presidente 

          (Marco Cardinali)                               (Marco de Santis) 

 


